

Acrylbilder von Gerlinde Zech

SCHAAN: Am Freitag, 16. April, wird um 19 Uhr im Foyer des Hauses Stein-Egerta in Schaan eine Ausstellung mit Acrylbildern von Gerlinde Zech aus Schaan eröffnet. Die Vernissagerede hält Dr. med. Gerhard Kunze, Triesenberg. Anschliessend sind alle freundlichst zum Apéro eingeladen.

Gerlinde Zech malt seit dem Jahre 1987. Künstlerische Aus- und Weiterbildungen u. a. bei den Internationalen Sommerakademien in Bruneck (Prof. Kesselgruber, Prof. Mader, Prof. Riebe und Prof. Brunner), an der Liechtensteinischen Kunstschule (Bruno Kaufmann), am Kunstforum Bregenz (Prof. Sargant), Kunstdünger der Erwachsenenbildung (Gert/Ruth Gschwendtner) etc.

Die Ausstellung dauert bis Pfingsten und ist während den üblichen Bürozeiten und anlässlich aller Veranstaltungen der Erwachsenenbildung Stein-Egerta offen.

ztzech

2004